PRANCAIS

Egypte

Open call

French
Eligibilité :

Nous encourageons les jeunes artistes et artistes interpretes professionnels,
travaillant dans les domaines de la musique, du théatre, de la danse ou de la
création multimédia, individuellement ou en collectif, a soumettre leur
candidature.

Aucune limite d'age n'est exigée. Aucune immatriculation n'est requise.

L'artiste/le collectif/la troupe doit justifier d'une expérience antérieure, et le
projet doit étre en cours de développement et dans sa phase finale de
production.

Les dossiers de candidatures devront étre constitués de :

« Biographies du metteur en scéne et des artistes

« Portfolio de I'artiste ou Présentation de la compagnie (s'il s'agit d'une
compagnie ou d'un collectif)

« Une description détaillée du projet en cours : concept artistique et
calendrier des phases de production

« Budget de la production

« Photos et vidéos du projet en cours (partagés via lien wetransfer ou viméo)
« Fiche d'informations IFE (a télécharger sur le site de I'IFE)

Date limite des candidatures : 24 avril 2024

English
Eligibility:

We invite young professional and professional artists and performers, working
in the fields of music, theatre, dance, or multimedia, whether working
individually or in a group, to apply.

No age limit is required. No registration is required.



PRANCAIS

Egypte

The artist/ groupe/ troupe must have a previous professional experience, and
that the project is developed and in its final phase of production.

Applications to be submitted must include:

e Biographies of the director and the artists

e Portfolio of the artist or presentation of the company (if a company or
collective)

e A detailed description of the current project: artistic concept and
production schedule

e Production budget

e Photos and videos of the current project (shared via wetransfer or
vimeo link)

e |FE information form (downloadable online from the IFE website)

Application deadline: 24th of April 2024
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